

Nominations



Un nouveau secrétaire général au CETIE

Ingénieur agronome, Dominique Simon est un spécialiste des boissons, de leurs conditionnements et de leur embouteillage. Pendant plus de 30 ans de carrière, il a exercé des responsabilités techniques en recherche, développement et qualité successivement à l'IFBM, Volvic et Bacardi-Martini. Il s'est intéressé à pratiquement tous les types de boissons, de l'eau minérale aux spiritueux en passant par les boissons rafraîchissantes, les jus de fruits, la bière et le vin. Il a simultanément acquis une connaissance approfondie de leur embouteillage et de leurs conditionnements de toutes natures, verre, métal, plastique, et jusqu'aux installations de tirage de bière à la pression. Au titre de sa dernière responsabilité comme directeur qualité du groupe Bacardi, Dominique Simon a présidé pendant 10 ans la commission qualité du Cetie, dont il a été également administrateur et trésorier. Il dirige actuellement la Fédération française des vins d'apéritif, qui regroupe des producteurs de vins aromatisés, de vins mousseux et de vins de liqueur.

Eco-Emballages

Le 8 septembre 2009, Philippe-Loïc Jacob a été nommé Président du conseil d'administration d'Eco-Emballages S.A. Il était administrateur depuis 2007, et membre du comité exécutif de la société depuis le 14 décembre 2008.

Il mettra son expertise et sa volonté au service de la performance de l'éco-organisme pour atteindre les objectifs fixés par le Grenelle de l'environnement, et s'attachera à soutenir la mobilisation collective des parties prenantes d'Eco-Emballages en faveur du tri et du recyclage.

Philippe-Loïc Jacob prend la suite d'Éric Guillon, Président d'Eco-Emballages S.A depuis 2003. Éric Guillon devient Président d'honneur d'Eco-Emballages.

« Les entreprises doivent continuer à s'engager pour mettre en œuvre des solutions efficaces en faveur d'une société plus respectueuse de l'environnement, plus responsable et plus solidaire. » a affirmé Philippe-Loïc Jacob, lors de sa nomination. « Mon ambition, aux côtés d'Éric Brac de la Perrière, directeur général d'Eco-Emballages et des équipes, est de montrer la capacité d'innovation d'Eco-Emballages et de ses partenaires pour passer de 63 % de taux de recyclage des emballages ménagers à 75 % en 2012. Seule une collaboration étroite avec l'ensemble des acteurs du tri et du recyclage que sont les entreprises, les pouvoirs publics, les collectivités, les professionnels du recyclage, les associations, et bien sûr les citoyens... nous permettra d'atteindre cet objectif. C'est là le sens du Point Vert, et je souhaite que les entreprises soient plus que jamais fières de l'apposer sur leurs produits. »

De nationalité franco-canadienne, Philippe-Loïc Jacob, 44 ans, diplômé de l'École de management de Lyon, débute sa carrière au sein du groupe Danone en 1986. Il y occupe successivement les fonctions de directeur à la direction du développement, directeur général de Aguas Danone Mercosur, puis directeur de la stratégie et des acquisitions du pôle Boissons. En 2002, il devient directeur délégué à la Présidence. De 2004 à 2009, Philippe-Loïc Jacob était secrétaire général du Groupe et avait été également nommé secrétaire du conseil d'administration en 2007.

